

et de règlement de conflits dans les États baltes, en Moldavie, et en d'autres points chauds de ce continent.

Les leçons que nous pouvons tirer de ces efforts communs sont claires : notre sécurité collective repose sur nos liens transatlantiques. Cette sécurité doit être le fruit d'une coopération qui englobe les dimensions économique, sociale, politique et militaire de nos relations. C'est dans cet esprit que nous accueillons aujourd'hui cette nouvelle initiative de l'Union européenne et que nous serons heureux de travailler à son plein succès avec tous nos partenaires au sein de la CSCE.

La sécurité et la politique étrangère du Canada sont liées à la sécurité et à la stabilité en Europe. Notre sécurité commune repose sur les valeurs que nous partageons : démocratie, respect des droits de la personne et des minorités.

Ma reconnaissance s'adresse particulièrement à la France, l'inspiratrice de cette initiative. Paris, libéré il y a un demi-siècle après le conflit le plus meurtrier de notre histoire, est un lieu privilégié pour susciter notre réflexion sur les enjeux de l'avenir.